

LA SEMANA EN ANDA

05 DE MARZO- 11 DE MARZO

NOTICIAS

"ENTREGAREMOS AL GRAN SAN SALVADOR LA SEGURIDAD DE QUE TENDRÁN CONTINUIDAD DEL SERVICIO POR 25 AÑOS"

EL PRESIDENTE DE LA REPÚBLICA, SALVADOR SÁNCHEZ CERÉN, EL TITULAR DE ANDA, MARCO FORTÍN, Y EL EMBAJADOR DE FRANCIA EN EL SALVADOR, DAVID IZZO, PRESIDIERON, ESTE MIÉRCOLES, LA FIRMA DE LA ORDEN DE INICIO DE LOS TRABAJOS DE REHABILITACIÓN Y MODERNIZACIÓN DE LA PLANTA POTABILIZADORA "LAS PAVAS" CON LA EMPRESA QUE GANÓ LA LICITACIÓN, SUEZ INTERNACIONAL S.A.S.

DISCURSO DEL PRESIDENTE DE LA REPÚBLICA EN EL INICIO DE LAS OBRAS DE REHABILITACIÓN DE LAS PAVAS

"ESTE PROYECTO, QUE BENEFICIARÁ A MÁS DE UN MILLÓN Y MEDIO DE HABITANTES DEL ÁREA METROPOLITANA DE SAN SALVADOR, ES UNA REAFIRMACIÓN DE QUE PARA NUESTRO GOBIERNO EL TEMA DEL AGUA ES UN DERECHO HUMANO Y UNA PRIORIDAD NACIONAL", SEÑALÓ EL PRESIDENTE SALVADOR SÁNCHEZ CERÉN.

PRESIDENTE DA LA ORDEN DE INICIO A REHABILITACIÓN Y MODERNIZACIÓN DE LA PLANTA POTABILIZADORA LAS PAVAS

EL GOBIERNO DEL PRESIDENTE SALVADOR SÁNCHEZ CERÉN EMITIÓ HOY LA ORDEN DE INICIO DE LAS OBRAS DE REHABILITACIÓN DE LA PLANTA POTABILIZADORA LAS PAVAS, UN PROYECTO ESTRATÉGICO QUE GARANTIZARÁ EL SERVICIO DE AGUA POTABLE A UN MILLÓN Y MEDIO DE HABITANTES DEL ÁREA METROPOLITANA DE SAN SALVADOR.

MEJORAN PRODUCCIÓN EN POZOS PARA LA REGIÓN CENTRAL

ANDA EXPLICÓ, EN EL PROGRAMA LA HORA DEL AGUA, TRANSMITIDO POR RÑES, LOS TRABAJOS QUE REALIZA EN LAS DIFERENTES ESTACIONES DE BOMBEO DE LA REGIÓN CENTRAL PARA MEJORAR EL SERVICIO DE AGUA POTABLE.



**ESCUCHA EL PODCAST DEL PROGRAMA
LA HORA DEL AGUA**

INVITADOS: MIGUEL GONZÁLEZ - COORDINADOR DE LA GERENCIA DE MANTENIMIENTO ELECTROMECÁNICO Y CARLOS OSORIO - COORDINADOR DE PRODUCCIÓN DE LA REGIÓN CENTRAL.

TEMÁTICA: "MANTENIMIENTO PREVENTIVO Y CORRECTIVO DE EQUIPOS EN LA REGIÓN CENTRAL DE ANDA"

VIDEO DE LA SEMANA



PRESIDENTE DA LA ORDEN DE INICIO A REHABILITACIÓN Y MODERNIZACIÓN DE LA PLANTA POTABILIZADORA LAS PAVAS

FOTO DE LA SEMANA



PRESIDENTE DA LA ORDEN DE INICIO A REHABILITACIÓN Y MODERNIZACIÓN DE LA PLANTA POTABILIZADORA LAS PAVAS



GOBIERNO DEL PRESIDENTE
Salvador Sánchez Cerén